

LA SECTION DE CHIMIE ET BIOCHIMIE DE L'UNIVERSITÉ DE GENÈVE

a le profond regret de faire part du décès du

Professeur Charles JEFFORD

Le Professeur Jefford a été un pionnier de la chimie organique et le fondateur du département dans le bâtiment Sciences II.

Par son engagement scientifique et pédagogique, il a profondément marqué notre institution et inspiré plusieurs générations de chercheurs et chercheuses. Ses contributions à la compréhension de la chimie et du mode d'action de l'artémisinine, médicament phare dans la lutte contre le paludisme, continueront de bénéficier à la santé publique.